



LOLA ORTIZ

# DE CHINA A ÁVILA PARA APRENDER ESPAÑOL

La Escuela de Educación y Turismo de la USAL acoge durante dos semanas a 45 alumnas de Hong Kong de entre 12 y 15 años

A. ARROYO/ÁVILA

La Escuela de Educación y Turismo abulense recibe, por cuarta vez, a alumnas de primaria y secundaria del *Saint Paul's Convent School* en Hong Kong.

El convenio entre ambos centros educativos ha traído a 45 estudiantes chinas de entre 12 y 15 años a la capital abulense, con el objetivo de que conozcan la lengua y costumbres españolas.

Las alumnas, que están acompañadas por cinco profesores y una representante de la Asociación de Padres y Madres, forman parte de un programa intensivo con clases de gramática, cultura y comunicación todas las mañanas y diversas actividades culturales por las tardes, entre las que destacan los cursos de cocina española, flamenco o juegos populares. Durante los fines de semana realizan excursiones a ciudades próximas a Ávila como Madrid, Toledo, Segovia y Salamanca.

Sue Diskin, una de las profesoras acompañantes, explicó ayer

“

El curso comenzó el 3 de julio y acaba el próximo sábado día 16

que de Ávila valoran especialmente que es una ciudad «muy tranquila y segura», además subrayó que, a diferencia de Hong Kong, donde «hay mucha polución», aquí el aire «es muy limpio». En cuanto a la formación que reciben, destacó que «las niñas aprenden mucho».

En nombre de las 45 alumnas, ayer participaron tres de ellas en la presentación pública realizada para demostrar su aprendizaje durante la semana que llevan en España. Entre lo que más les gusta,

marcaron la cultura o la arquitectura españolas, junto con los cursos de cocina y de baile español a los que asisten.

Shen Wan Tou, de 13 años, afirmó que le encanta «bailar, en especial el flamenco», así como «los toros». Jasmin, otra de las alumnas, destacó que le agrada la capital abulense «porque es tranquila y no tiene mucha gente en la ciudad».

A la hora de aprender nuestro idioma, la mayor dificultad que encuentran al principio es «soltarse» a hablarlo, ya que su nivel de español no es demasiado alto, explicó Cristina Martínez, una de las profesoras de la Escuela de Educación y Turismo que imparte clase a las alumnas chinas. Precisamente, para que venzan esa barrera, entre las tareas que se les imponen está la de aprender frases sencillas en castellano y que las propias niñas sean capaces de trasladarlas a la vida real, yendo «a comprar souvenirs» o realizando encargos similares.